

Paz y Seguridad Continental Tratan en XIII Asamblea OEA

Los problemas relativos al mantenimiento de la paz y seguridad continental, tratarán en la XIII Asamblea General de la OEA, que se inaugura hoy en Washington, D. C., Estados Unidos.

La delegación salvadoreña es presidida por el canciller Dr. Fidel Chávez Mena, quien ayer partió a

esa ciudad norteamericana.

Esta Asamblea tiene especial importancia para nuestro país, ya en ella, además de conocer y tratar sobre la paz y seguridad, se enfocarán los puntos de vista sobre la situación nacional y centroamericana; así como aspectos administra-

tivos de la organización y la proyección futura de la misma.

El gobierno salvadoreño, dice la Cancillería, consciente de la importancia que desempeña el máximo foro continental en el momento crucial porque atraviesan las relaciones hemisféricas y convencido de que es la organización regional el foro idóneo y competente para conocer, examinar y resolver los problemas inherentes a la realidad interamericana, está presente.

El Salvador proyectará —Favor pase a la página 19.



RECIBE DIPLOMA. — En el Auditorio de la Unidad Médica Primero de Mayo del Instituto Salvadoreño del Seguro Social se realizó la clausura del seminario "Consideraciones Generales Sobre Análisis de Sistema" con el fin de capacitar al personal de Desarrollo del Depto. de Recursos Humanos. El Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores, Director del ISSS, entrega diploma al Ing. Roberto Díaz Calderón.

Juramentan Reclutas del Destacamento Militar 6

SONSONATE. — Un minuto de silencio se guardó por los caídos en combate, durante los actos de juramentación de la tropa recluta de 1983, en el estadio Ana Mercedes Campos, de esta ciudad.

También se desarrolló la clausura del curso del Batallón de Cazadores, en el explanada del campo de prácticas del Destacamen-

to Militar No. 6.

Ambos eventos fueron presididos por el presidente de la República y Comandante General de la Fuerza Armada, Dr. Alvaro Magaña; acompañado del Ministro de Defensa Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova; el jefe de la 1a. Brigada de Infantería, Cnel. DEM Adolfo Blandón —Favor pase a la página 46.

De Zacatecoluca:

Presentan Candidatas a "Reina del Canasto"

ZACATECOLUCA. — En el Centro Social Democrático de esta ciudad se presentaron oficialmente a cuatro señoritas candidatas a "Reina del Canasto" que competirán el sábado 26, día de la coronación.

La presentación fue hecha a los representantes de los medios informati-

vos, por la Junta Directiva del mencionado Centro, quienes fueron acompañados por las señoras del Comité Pro-Festival del Canasto en Zacatecoluca y por los padres de las candidatas.

Las señoritas que optan al reinado para el periodo —Favor pase a la página 48.

De Santa Ana:

Confiesa Crimen Cometido en Clínica de Hospital

SANTA ANA. — Alfredo Antonio González Portillo confesó ante el Juez haber ultimado a balazos a René Linares, el pasado mes de octubre a la puerta de la Consulta Externa del Hospital San Juan de Dios de esta ciudad.

Dice el reo, que Linares había dado muerte el año pasado a su hermana María Teresa González y lesionado a su hermano Ricardo González, razón por la cual decidió hacer justicia por su propia mano.

Agentes de la Policía de

Hacienda capturaron a González Portillo en Candelaria de la Frontera, cuando huía rumbo a Guatemala.

Expresó que momentos después de haber dado muerte a Linares, varios sujetos haciéndose pasar por autoridades lo capturaron y después de quitarle el revólver que portaba, lo dejaron en libertad. Además informa, que Linares también andaba ar-

—Favor pase a la página 53.



MEDALLA AL VALOR. (Sonsonate). — El general Carlos Eugenio Casanova, Ministro de Defensa, impone Medalla al Valor a un efectivo del Destacamento Militar Número 6, durante los actos de juramentación a la Bandera por la tropa 1983, efectuados en el Estadio "Ana Mercedes Campos", presididos por el Pde. Alvaro Magaña y autoridades locales.



Lic. Marcial Panameño

Lic. Panameño Gavidia: Universidades Privadas Llenan un Gran Vacío

Las universidades privadas llenan un gran vacío en el país, por la oportunidad que dan a los jóvenes que no podían continuar sus estudios superiores, afirma el Lic. Marcial Panameño Gavidia, rector de la Universidad "Isaac Newton".

Esta universidad busca como objetivos: Fomentar y conservar la cultura, a través de la enseñanza científica, cultural, técnica y de investigación, que son elementos del queha-

De Sonsonate:

Magaña Inaugura Talleres del Programa de AGAPE

SONSONATE. — El presidente Dr. Alvaro Magaña inauguró el sábado los talleres del Programa AGAPE, contenido dentro de la obra del padre franciscano Flaviano Mucci.

Informan que este programa incluye alimentación para ancianos (más de 200), a quienes se les proporciona atención mé-

dica, enfermería y trabajadora social.

Además AGAPE cuenta con cancha de basketball, para prácticas deportivas, fiestas y actos culturales; talleres de carpintería, electricidad, soldadura eléctrica, corte y confec-

—Favor pase a la página 51.

De Santa Ana:

Intensa Vigilancia en Zonas Cortas de Café

SANTA ANA. — Una estricta vigilancia se mantiene en las zonas rural y urbana del Departamento desde la semana anterior, cuando se iniciaron las

cortas de café.

La intención de las autoridades es contrarrestar los robos y asaltos a los cortadores, muchos provenientes de los demás Departamentos de la Repú-

blica. La quincena anterior recibieron su primer pago los braceros y con beneplácito de todos, no hubo robos ni asaltos, habiendo regresado todos a sus hogares portando el dinero que habían ganado en su trabajo.

CLUB ROTARIO PATROCINARA BINGO

SANTA ANA. — El Club Rotario de esta ciudad patrocinará el bingo que se prepara para el sábado tres de los corrientes a beneficio del Hospital San

—Favor pase a la página 53.



REALIZAN ACTIVIDADES. — Directivos de la Asociación de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez" (SAENA), planifican la Asamblea General que celebrarán el sábado 10 de diciembre próximo en la casa club de la Escuela Nacional. Izquierda a derecha: Carlos A. Cruz Ventura (vicepresidente), José Napoleón Bonilla hijo (presidente), Manuel de Jesús Hernández (tesorero) y Carlos A. Quiteño Román

11 Detenidos por Compra de Dólares y Quetzales

Once individuos fueron capturados por la Guardia por la compra ilegal de dólares y quetzales en las intermediaciones de la Dirección General de Correos.

Los presos fueron consignados el sábado al Juzgado 1º de Paz de San Salvador, con el decomiso respectivo, a Uno de ellos le decomisaron una arma de fuego que portaba sin licencia, según los informes.

Los detenidos son: Rafael Artiga Abrego, Julio Velásquez Martínez, Nicolás Ayala, Pedro Orellana Vázquez, José Antonio Calderón Peraza, José Ricardo Reyes, Juan de Dios

Mejía, Horacio Romero Henríquez, María Erlinda Palencia Martínez de Pineda, Rosa María Ramírez Avalos e Ilve de la Paz Álvarez.

En conjunto —según los informes en el tribunal— les decomisaron 17 mil 180 colones 65 centavos.

La Guardia, en el informe presentado al tribunal, indica que los detenidos han violado la ley, a pesar de las continuas prevenciones que les han hecho sobre la prohibición de la venta de moneda extranjera.

Por otra parte dijeron que con el negocio que efectuaban los detenidos,

se le hace daño al país porque se obstruye la venta y compra de dólares en los bancos, en donde su precio de adquisición es más bajo.

5 Mil Estudiantes en Desfile de la CONESVI

Más de 5 mil estudiantes de la capital participarán en un desfile el próximo miércoles, con motivo de la celebración del Mes de la Educación y Seguridad Vial y primer aniversario

—Favor pase a la página 51.